
Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

Pourquoi se confesser ?

Responsable de Carême dans la ville

frère Benoît Ente

https://www.caremedanslaville.org
https://www.youtube.com/watch?v=w1Nxqzzcj2w


Nous espérons que cette série vous a aidé à identifier vos combats spirituels, vos défis et les

péchés pour lesquels il est bon que vous demandiez pardon au Seigneur. Pour terminer notre

série, nous vous proposons une vidéo sur la confession.

Vous-même ou des personnes de votre entourage ne voient peut-être pas l’intérêt du

sacrement de réconciliation. Sœur Henriette Kaboré, dominicaine de la Présentation de

Tours, responsable en catéchèse à Marseille, répond à ces questions que l’on entend si

souvent : à quoi ça sert ? Pourquoi le prêtre est-il indispensable ?

Retrouver toutes les vidéos de la série sur le site www.theodom.org 
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